

## ABSTRAK

Rizky Dwie Ihami, 2024, *Analisis Motivasi Pecandu Narkoba Kalangan Remaja di Pamekasan Kota*, Skripsi, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN Madura), Dosen Pembimbing : Iswatun Hasanah, M.Psi

**Kata Kunci : *Motivasi, Pecandu Narkoba, dan Remaja.***

Remaja adalah anak diatas usia 12 tahun yang sangat penting dalam meneruskan perjuangan bangsa yang perlu di perhatikan supaya menjadi remaja yang mempunyai moral dan jiwa yang kuat. Tanpa motivasi remaja tidak akan tumbuh menjadi remaja yang memiliki kepribadian yang baik, sehingga rentan akan dampak negative penggunaan teknologi, khususnya perkembangan Medsos maupun pergaulan bebas yang akan merusak mental dan psikisnya. Karena motivasi merupakan sesuatu pendorong agar anak bisa memilih dan berfikir kritis tentang apa yang di lakukan. Dengan adanya motivasi untuk remaja, diharapkan bisa mencegah kalangan remaja agar tidak terjerumus kedalam dunia narkotika Dimana dampaknya sangatlah besar. Ketika remaja sudah menjadi pecandu narkoba ini akan sulit menyembuhkannya karena narkoba menyebabkan efek yang sangat sulit di hilangkan meskipun dalam bimbingan rehabilitasi.

Oleh karena itu pada penelitian ini terdapat 2 permasalahan yang akan di teliti, yang pertama Apa motivasi remaja sehingga menggunakan Narkoba di Desa Laden Pamekasan Kota? Sedangkan yang kedua Bagaimana upaya Desa Laden dalam mengatasi pecandu narkoba di kalangan remaja?.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara tidak terstruktur, observasi non partisipan, dan dokumentasi, informan dalam penelitian adalah kepala desa, carek, pamong Desa Laden, dan remaja pecandu narkoba di Desa Laden Pamekasan.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan Sebagian Remaja di Desa Laden menjadi pecandu narkoba. Terutama dikalangan remaja yang memiliki pergaulan yang sangat bebas sehingga memiliki peluang besar dalam memasuki dunia obat-obatan terlarang. Dan dari keterangan remaja yang menjadi pecandu narkoba yaitu actor lingkungan dan juga teman sebaya. Dengan memotivasi remaja dan juga memberikan penjabaran tentang bahaya narkoba dikalangan remaja khususnya di desa Laden pamekasan ini remaja bisa tau dan bisa berfikir kritis dalam melakukan sesuatu perilaku. Upaya yang dilakukan khususnya Desa Laden untuk mengatasi para pecandu narkoba di kalangan remaja yaitu dengan memberikan penyuluhan di desa dan juga memfasilitasi kegiatan-kegiatan yang positif untuk bisa menjadi pandangan dikalangan remaja.